## ARCHIVO MUNICIPAL DE ALMANSA

PER PERIOR OR LEGICORIES POR

PROGRAMA DE BESTEJOS

# QUE LA MUY NOBLE, MUY LEAL Y FELICISIMA

Celebra en honor de su Excelsa Patrona-



Maria Santisima de Pelén

Año 1902.

Imp. Vds. de f. Piqueras

### ARCHIVO MUNICIPAL DE ALMANSA

DÍA CUATRO DE MAYO.—Con vuelo gen rad de campanas y alegre diana por la Banda municipal de Almansa, se anunciant à la población, reborriendo sus principales calles, que han dado comi-nzo los festejos.

A las selo e media de diche dia, et la Parroquia se canturi solammentari, teun all'A s'olo orquesta, costada por el linstrisimo A vuntainiento, estanto de il paneg rico di curso del electrente orador sagrado D. Claudio Res y Alsvoro, cura priroco Arcipresta de esta ciudad. Terminada la Fatividad, hi Banda de misica recorrerá las cultes ejecutado benitos paso dobles. A las cuertos de la tarde. Cenañas en la Plaza de la Constitución y calle

Virgen de Belón, amenizando el acrola Bandalamin'cinal.

A las seis de la misma, larí su jenirada por la Puerta de Valencis la Bonda de música de Puentellatiguera, que dirige el reputado maestro D. José Nadal, rostenda per la Sociedad de Nuestra Senigra de Belón, recorriendo

.....

DÍA CINCOL A os festajos decesa dim costeados pre la Seciedad de Nu setra Señor - de Belen, darán principio con un vuelo general de campanas y gran diana por la Banda de música de Fuentelabigu ra.

A las seis de la mañana repartirá, dicha Sociedad, á los pobres linosna, omicilio del senor Tesorero, calle de Aragón túmero II. s siete de la misma, saldráen solemne procession del convento de San

Prior Isco, la imagen de San Antonio, patrón del Comercio, bacia el Pozo de la Nieve, donde se celebrará la MISA de campaña, costeada por D. Enfique Martínez Parra, con asistencia de las Bandas de música, escuadra demarineros y autoridades.

A las ocho y media, solemne función religiosa, canandoso la Misa á toda orquesta, ocupando la catedra sagrada el clocuentismo orador. D. Vicente García Goreis. Serán invitados para mayor esplendor, el flustrismo Ayuntaniento y d-más autoridades y los Pr-sidentes de los diferentes gremios.

Después de la función, fa funta de la Sociedad visitará las Carceles del Partido y dar i limosna á las réclusos. A las dos de la tarde, se verificará en la Capilla d 4 Rosario, fle rifa de

corderos, concurriendo al actó la música de Fuent babiguera. A los cuatro de la tarde, gran cabalgata al estilo del país con batalla de .

Dicha cabalgata se compondrá de las carrozas siguientes: del Comercio 6 Industria, Propietarios y Labradores, Colonia valenciana y empleaçãos de baferrocarrites del Norte y Mediodia. Las expressadas carrozas irán ocupadas

linui kulunin ja kanan kanan ja kanan kiki Kana kanan kan

#### ARCHIVO MUNICIPAL DE ALMANSA

por elegant s y bellas senorias. A la carroza de la Colonia valenciana tambien acompinaran varias *grupus* al estilo de su país. Las Bandas de niúsica amenizarán diebo acto.

#### 2000

DÍA SEIS — n este día, el de Nuestra Excelsa Patrona, los festejos están a cargo de los pastores.

Por la manana diana y volteo general de campanas. A las ocho v media, tendrá lugar en la Parroquia, con la mayor selemni-

did y à toda orquesta, la l'estividad religiosa, siendo el encargado del pane girleo el elecuente orador D. Justo Martínez, de Valencia. Terminado el acto, el ilustrísimo Ayuntamiento, repartirá en el sitlo de costumbre raciones de pan à los pobr. s. el que concurrirá la Banda municipal.

A les tres de la tarde, cucanas, amenizando el actoridas másicas ya mencionad is.

A las siete de la tarde saldrá de la Parroquia la solémite profession, a la que asistiria el libertario y Armanientro ambraddas para just el militare, sociedades, comprisciones y representación de los granins convolución actual proportiones proportiones de la compresentación de las granins convolucións de la representación de la compresentación de la representación de la representación de la compresentación de la representación de la representaci

NOTA S — "Fel din 3 al 5 habrá veladas músicales de nueve á omce de la noche en la Plaza de la Constitución y otros puntos de esta ciudad. —En los dias 4 v 7 sesertilicaráncapeas de vaquillas en la expresada plaza. —Ourante los dias de festejos, actuará en el Teatro Principal la Sociedad cómico lífica de "Aficionados, de esta ciudad.

— También se concederán premios á los vecinos que tengan mejor iluminadas y adornadas las fachadas de sus casas durante los tres días de fiestas.